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前回第1459回例会報告　2017年３月22日

幹　　事　　報　　告
１．「ハイライトよねやま204号」「青少年奉仕情
報22号」を、皆様のメールボックスにお入れ
いたしました。「ハイライトよねやま」には、
2008－09年度の米山奨学生が「第８回若者力
大賞」を、外国人としては初めて受賞した内容な
ども掲載されておりますので、ぜひ皆様ご参照く
ださい。
２．東京上野ＲＣより恒例の第31回コンサートの
ご案内を頂戴いたしました。日時は４月18日（火）
17時30分開演、会場は台東区生涯学習センター
「ミレニアムホール」にて開催とのことです。入
場は無料ですが、お申し込みは各クラブ毎にまと
めてということですので、ご希望者は29日（水）

会　　長　　報　　告
１．今回より会員皆様の「１分間スピーチ」を始め
たいと思います。次回例会では、一番手として吉
田会員によろしくお願いいたします。
２．理事会で決定しました「特別会員制」の項目等
を入れました新しいクラブの案内パンフレットを
作成することになり、こちらは稲川会員にお願い
したいと思います。
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第 1460 回例会　　2017 年 3月 29日

次回（４月５日）のプログラム
理 事 会� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話：「民法改正について（仮題）」
卓 話 者：弁護士／北多摩いちょう法律事務所
� 東京東久留米ＲＣ所属　稲村　晃伸氏　
� （紹介者）会長　榊原　一久会員

本日のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
2016-17年度ガバナー補佐訪問
卓　　話：「東京ロータリークラブについて」
卓 話 者：東京ＲＣ2015-16年度会長
� 諸戸　精孝氏　
�（紹介者）パストガバナー　前川　昭一会員

までに事務局の方へご返信ください。
3 . 5月19日（金）開催の「５クラブ合同例会」
の出欠ご返信が、本日時点で17名程です。ご返
信がまだの方はできるだけ早くお願いいたします。

４月の例会スケジュール
４月５日［1461］
理 事 会� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話：「民法改正について（仮題）」
卓 話 者：弁護士／北多摩いちょう法律事務所
� 東京東久留米ＲＣ所属　稲村　晃伸氏　
� （紹介者）会長　榊原　一久会員

�
４月12日［1462］
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話：「フジテレビ『うわさの体感バラエティ
� くちこみ』マダムアイリス」
卓 話 者：涌井カテリン会員
� （紹介者）幹事　細田　新子会員

�
４月19日［1463］
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話：「未　定」
卓 話 者：未　定
� （紹介者）幹事　細田　新子会員
※この日の会場は25階「ポラリス」に変更となり
ました

�
４月26日� 祝日週休会



廣内会員／今日22日です。２が２つ。ニコニコです！
滝澤会員／今日は風が強く、我家の前は落ち葉の吹
き溜まりです。ちなみにこのお札は飛んできた
ものではありません。念のため。

村山会員／誕生日・結婚記念祝、ありがとうござい
ました。

有我会員／先日の連休で今年のスキーは終了しまし
た。昨日、来年の板を発注しました。私は何に
なりたいのでしょうか？　困った病ですね。

佐藤会員／久し振りに群馬に帰りましたらひどい花
粉症の症状が出て大変でした。東京に戻った途
端に症状がなくなりました。東京ばんざい！

第1459回例会 卓　話

　書籍、雑誌などを発行
している日本の出版社は
1996年頃から販売が減り
現在も出版不況となってい
ます。それは人々が本に代
わるメディアである携帯端

末やテレビ鑑賞に時間をとられ、また電子書籍の増
加により本の販売が減ったためと考えられます。
　一時期80万部近く販売していた書籍や70万部程
度発行されていた雑誌の盛況はもはやありません。
ただ本の中で唯一コミックだけは若者を中心に強い
人気があり、アニメや映画にも取り込まれ大きなビ
ジネスとなっています。
　出版不況や新聞販売の減少のため用紙供給を行っ
ていた製紙会社に大きな影響を与えています。製紙

最近の出版と紙パルプ業界の話題
� 元王子製紙株式会社�情報用紙事業本部�本部長　
� 津島　克彦氏

・３月22日（水）例会終了後
・出席者５名
　2016年規定審議会での“クラブの自由度”の決
定を受けて、他クラブでもいろいろな動きがあるよ
うです。当クラブのより良いクラブ運営のための皆
様のアイデアをお願いいたします。フリーな場でい
ろいろと意見交換をしたいと思います。

　フリートーキング
in

オリエントエクスプレス
第15回

2016-17年度

出版の販売金額 
縮小傾向が続く 

１兆円市場から８０００億円へ

1

コミック市場
• コミックは書籍の中でも唯一人気があり販売部数
が伸びている。 

• 売り上げ高は２８１２億円　５億４８万部 （2015

年） 

• これは過去最高 

• さらにアニメや映画化、グッズなどを含めると大
きな産業になったといえる 

• コミック以外は低迷している　(コミック雑誌は減少）
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■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 2月22日分

修正出席率

32名 26名 20名 6名 76.92 92.86％

■ビジター
東京板橋セントラルＲＣ� 大島　隆夫様

■ゲスト
元王子製紙株式会社�情報用紙事業本部�本部長
� 津島　克彦様
涌井会員ご友人� 外岡シンティア様

「錦華学院」に洋服ダンス１台とキャンプ用 
テーブルセット３セットを寄贈し、土田院長様
よりお礼状が届きました

「
社
会
奉
仕
委
員
会
」
報
告

産業は設備産業といわれ
広大な土地に大きな生産
設備を有していますが、
最近は設備削減や人員削
減を余儀なくされている
苦しい状況となっていま
す。

　さらに製紙業界は多量のパルプや木材を購入して
いましたが、今ではかなり少なくなってきていま
す。ただパルプは東南アジアなどへの輸出には力を
入れており、出荷量も増加しています。
　製紙業界はこの困難を切り抜くため、新製品たと
えばCNF（セルロー
スナノファイバ )な
どの開発に力を入れ
てきています。また
海外への輸出に力を
入れ、特に東南アジ
アでのパッケージ生
産（段ボール生産）を数多く手掛けています。
　パルプの原料である林業でも海外展開や間伐材の
有効利用を促進する動きをしています。
　このように出版業の低迷は製紙、林業さらに印刷
業にも影響しており、各業界は新たな努力を迫られ
ている次第です。またスマートフォンなどの電子メ
ディアの影響は時代の流れとはいえ大きいものであ
ると考えています。

 
　書店の倒産 

　　2016年は書店の倒産が続き前年比５７％増の25企業 
　　 取次店も栗田出版販売、大洋社が倒産
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CNF（セルロースナノファイバー） 
繊維径は10億分の１、髪の毛の2万分の１

CNF用途 　　強度、透明、弾性が強み
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